

TROFEO SEMANA SANTA

EL castillo doblego al "Sanpru"

Trofeo entre losequipos: San Prudencio, La Adrada, Barrio de Sta. María y C. D. Castillo. El UD. Santa María no compareció al trofeo.

Comienzo del trofeo con el partido La Adrada y Barrio Sta. María. Tarde pasada por aguas, ocasionando la suspensión del partido, en el cuál solo cabría recalcar la labor del colegiado, que regaló el partido a los talaveranos favoreciendo en el arbitraje hasta el punto de expulsar a un jugador de los primeros, por una simple entrada sin peligro. A partir de ese momento sí hubo entradas peligrosas a las cuales hizo vista gorda.

El segundo partido fue un calentamiento del C.D. Castillo con un equipo de la localidad compuesto de antiguos jugadores y algunos que componían la plantilla esta temporada. En el transcurso del encuentro fueron bajando su forma física, influencia que fue decisiva.

El partido de la final había levantado especulación, mayormente por ciertos comentarios de algunos talaveranos que comentaban que el C.D. Castillo no merecía ni estar en preferente. Durante el primer tiempo el señor colegiado dió muestras de su incompetencia, y así mismo sus linieres consiguiendo alterar al público y romper todas las ambiciones de los locales, que con la lesión del libre Isidro y el 1-3 al término de éste primer tiempo no tenían las cosas muy claras. También a destacar la expulsión del banquillo del entrenador.

En el descanso el linier de la banda del foso se negó a seguir arbitrando debido, a que el ambiente creado por ellos mismos estaba calentísimo. (Recordar que dicho linier es el delegado de Talavera quien expulsó a Higinio bastantes partidos por una supuesta agresión a su coche).

Después de convencer al linier para seguir el partido las cosas se normalizaron, pero a partir del minuto diez, volvieron a las andadas. El momento funesto y a la vez decisivo fue cuando después de pasar por alto un fuera de juego a los visitantes donde el portero quedó vendido, aunque consiguió atrapar el balón, Angel "Tarra" pasado el susto fue directo al linier y le dijo: "tienes más cara que un saco perras". Dicho linier habló con el arbitro principal y

el jugador fue

expulsado. En ese momento el portero de la puerta de entrada se echó al campo, y el jugador expulsado hacia el mismo punto: el arbitro, siendo retirados después de algún que otro apretón.

En ese momento no sólo el ambiente estaba fuera de calor, también dentro del campo. Los jugadores compañeros del expulsado tiraron con coraje o mejor expresado con "mala leche", lanzándose a ganar el partido, produciéndose el 2-3, con salto de algunos espectadores a abrazar a los jugadores, al poco tiempo vendría el 3-3, repitiéndose lo anterior y a pocos minutos de terminar el partido el 4-3, coronó y redondeó un partido con abrazos de jugadores y espectadores, donde los talaveranos no fueron capaces de reaccionar.

FRANCISCO MAYORAL

BAR PISCINA
TERRAZA

**LAS
CRUCES**

TAPAS VARIADAS



CASTILLO DE BAYUELA

Bar **EL CAZADOR**

ESPECIALIDAD EN
**TAPAS DE
COCHINILLO**
Y
RACIONES DE COCINA



José Antonio, s/n.
Tlf. 37

**CASTILLO DE
BAYUELA**

PUBLICIDAD

**HELADERIA
ana**

**HELADOS
Y
granizados**




c/LA IGLESIA S. N.
CASTILLO DE BAYUELA (TOLEDO)

PUBLICIDAD